

# 学校だより 亀川小

令和3年9月9日(木) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市目来655  
TEL 073-482-1464  
F a x 073-482-9505  
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

～学校教育目標～  
いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

### (9月)

- 1日(水) 交通安全運動 委員会
- 15日(水) 運動会係活動(6年)
- 20日(月) 敬老の日
- 22日(水) 運動会係活動(6年)
- 23日(木) 秋分の日

スクールカウンセラー来校日 9日(木)・30日(木)

### 学校司書来校日

3日(金)・10日(金)・17日(金) 24日(金)

### (10月)

- 1日(金) 運動会前日準備  
1～5年 13:10 下校  
6年 14:00 下校  
交通安全運動
- 2日(土) 運動会
- 4日(月) 振替休業
- 6日(水) 委員会
- 7日(木) 就学時検診(13:10 下校)
- 8日(金) 社会見学
- 11日(月) 避難訓練
- 13日(水) 県学習到達度調査
- 19日(火) 市陸上記録会  
みかん収穫体験(3年生)
- 20日(水) クラブ

スクールカウンセラー来校日 14日(木)・28日(木)

### 学校司書来校日

1日(金)・8日(金)・15日(金)・22日(金)  
29日(金)

※カラーでご覧になりたい場合は、  
学校ホームページにアップしています。



## 2学期が始まりました。目標を持って過ごそう!

校長 土井 安博

2学期が先月23日から始まりましたが、猛暑は衰えることなく連日暑い日が続いています。また、この夏は、日本各地が豪雨長雨による大きな被害にも見舞われ、コロナウイルスもデルタ株という新種が猛威を振るい昨年大きく超える感染者数となりました。新学期が始まったもののあまりの暑さに少し体調を崩す子も見られます。皆さん、どうぞコロナとともに暑さにもお気をつけください。

さて、今年の夏休みは、33日間でしたが、新型コロナのデルタ株影響で、感染者数が日々最高値となり、お家で過ごすことが多かったかもしれません。2学期は、授業日数を86日と設定し、運動会も感染症や熱中症の対策を講じながら、昨年度同様午前中の開催で計画しております。暑さの厳しい時期の練習開始となりますので、健康と安全を第一に考え、準備を行っています。

さらに2学期は、学習にもじっくりと取り組める時期です。学校では、1時間1時間の授業に目標を持って取り組み、挑戦し、自分を高めることができるよう支援して参ります。子どもたちも「今取り組んでいる授業の目的は何か」を考えて授業に臨んでほしいと思います。

感染症の対策については、毎日の検温・手洗いや消毒・換気等の基本的な感染症対策の徹底や新しい生活様式の実践に取り組み、困難を乗り越えたいと考えています。引き続き本校教育へのご理解とご支援、ご協力をお願い申し上げます。

### 7/14(水) 亀の川探検(3年生)

自然博物館の楫先生にお越しいただき、亀の川にはどんな生き物がいるのか、実際にあみで取りながら教えていただきました。「〇〇をつかまえた」と楽しみながら学習することができました。こうした学習より、地域の川を守っていく大切さにも繋がっていてもえればと思います。



### 7/8(木)・9(金) 観劇

「劇団 風の子」のみなさんによる劇を鑑賞しました。悩みを抱え始める小学4年生。遊んだり、ケンカしたりさまざまなトラブルに対し自分の思いをぶつけ合い、這い上がっていく子どもたちの葛藤と成長を描いた物語でした。歌や音楽をおいこんだ素敵な劇を堪能しました。



### 7/16(金) 情報モラル教室(6年生)

県の青少年男女共同参画課の方を講師にお招きして、身近なゲームやSNSに潜む危険性について、県内で実際に起こった事例もふくめて教えていただきました。情報機器との上手な付き合い方の大切さを考えさせられました。子どもたちにとっても目からウロコの内容でした。危険から大切なお子様を守るために、ご家庭でも再度、話し合いの場を設けていただければうれしく思います。



### 7/3(土) 地域ふれあい活動(七夕)

亀川地区民生児童委員協議会の皆さんにお世話になっている毎年恒例の「七夕かざりをつくろう」を行いました。きれいな七夕かざりができました。七夕の歌も歌いました。みんなの素敵な願いごと、きつと叶えてくださることでしよう。

